



◇引き続き感染対策に取り組みましょう！

～日常生活における意識をたかめていきましょう～

全国でコロナウイルス感染症がまん延しています。太田市でも警戒度は3のままです。コロナウイルス感染症への対応は、引き続き一人ひとりが意識をして行っていきましょう。太田市教育委員会からは昨年度末に次のような連絡も入っています。ぜひ各ご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。

- ★3密を避ける。
- ★マスク着用。手洗いの徹底。
- ★大人数や長時間の会食は避ける。
- ★不要不急の外出は避ける。

お願い

現在、学校でも健康観察表の提出をお願いしています。毎日の健康観察を欠かさず、37.0℃以上の熱や風邪症状があるときは、無理をせず家庭で休養するようにお願いします。また、ご家族や本人がPCR検査を受けるようになった場合には学校に必ずご連絡をいただくようよろしくお願いいたします。結果が出るまでは登校を見合わせてください。



保健室前のお知らせ

保健室前や、各教室にも掲示がされています。気をつけていても感染してしまう場合がありますが拡大を最小限に抑えていくことが大切です。



給食中の様子

◇春季大会が始まっています。(17日(土)より～)

17日(土)より、春季大会が始まっています。24日(土)25日(日)も大会が行われます。感染症対策のため、どの会場でも人数制限があるなどの対策がとられていますが各部活動の活躍を期待しています。保護者の皆様も応援よろしくお願いいたします。

24日(土) ソフトテニス男女団体戦・バレー・バスケット男子・野球・サッカー

25日(日) ソフトテニス女子個人戦・卓球男女

5月1日(土) バスケット女子 5月8日(土) 陸上

